





Comunicado de prensa Bilbao, 23 de enero de 2023

Orange y la Autoridad Portuaria de Bilbao promueven el cuidado del medioambiente a través de una campaña solidaria de recuperación de móviles

- Gracias a esta acción se han recolectado más de 400 móviles entre los empleados de la Autoridad Portuaria.
- Por cada móvil recuperado en esta campaña, Orange dona 1 euro a la Asociación Española de Cáncer de Mama Metastásico



Este lunes, 23 de enero, ha tenido lugar el acto oficial de clausura de la campaña de recuperación de móviles llevada a cabo a finales de 2022 por Orange y la Autoridad Portuaria de Bilbao, con un doble fin social: contribuir a la conservación del medioambiente al mismo tiempo que se apoya una causa solidaria de gran impacto.

La iniciativa, con la que se animaba a los empleados de la Autoridad Portuaria y a los de las empresas del entorno portuario a entregar sus viejos dispositivos móviles para su recuperación y reciclaje, se ha cerrado con la recogida de más de 400 terminales, además de sus accesorios electrónicos (cargadores, auriculares o baterías).

Esta acción se alinea con el decidido compromiso de Orange por sensibilizar a cada vez más ciudadanos sobre la importancia de dar una segunda vida a los equipos electrónicos y reciclar todos esos teléfonos móviles que han dejado de utilizar, ya porque se han quedado obsoletos ya porque no funcionan.

En línea con este propósito, Orange se ha comprometido a donar 1 euro por cada móvil recuperado para apoyar los programas de la entidad social elegida por los empleados de la Autoridad Portuaria, que ha sido, en este caso, la Asociación Española de Cáncer de Mama Metastásico.

En el acto que ha tenido lugar hoy en el Puerto de Bilbao, el director territorial de Relaciones Institucionales de Orange, Oscar Aragón, acompañado de Alberto Ojanguren, de la Autoridad Portuaria, ha hecho entrega del cheque por el valor total de la donación a Izaskun González, de la Asociación. Cabe señalar que dicha ceremonia contó también con la presencia de cinco pacientes en representación todas aquellas mujeres que cada día se benefician de los programas de esta entidad.

Al finalizar el evento, Óscar Aragón, director territorial de Relaciones Institucionales de Orange en Zona Norte, ha destacado "la importancia de la colaboración público-privada para involucrar a los ciudadanos en el reto de la lucha contra el cambio climático. Desde Orange, llevamos muchos años realizando distintas iniciativas con el objetivo de sensibilizar a toda la sociedad para que un gesto tan sencillo como donar un móvil se convierta en un paso más hacia un futuro más sostenible y respetuoso con el entorno y sus recursos. Más aún si con este gesto apoyamos causas sociales con tanta repercusión en la vida de las personas como es la de la Asociación CMM, que no solo da visibilidad a la realidad que viven las pacientes con esta enfermedad, sino que también promueve activamente la investigación en Cáncer de Mama Metastásico".

Por su parte, Alberto Ojanguren, jefe del Departamento de Salud, Seguridad y Medio Ambiente de la Autoridad Portuaria de Bilbao, afirmó que "uno de los principales objetivos de la organización es asegurar un entorno sostenible y en pro de la mejora continua medioambiental. Somos conscientes de que para lograr este objetivo es fundamental la concienciación e implicación de los/las empleados/as de la organización mediante campañas de sensibilización orientadas al consumo responsable y sostenible de nuestros recursos. Este año, buscamos ir más allá y se decidió extender esta iniciativa a las empresas instaladas en el entorno portuario con la intención de ejercer de fuerza tractora en la comunidad y servir de referencia a otros usuarios. Esta campaña ha adquirido una mayor relevancia, ya que además de fomentar la reutilización de los teléfonos fuera de uso, ha servido para apoyar una labor social tan importante como la que lleva a cabo la Asociación de Cáncer de Mama Metastásico que contribuye a dar visibilidad a las pacientes y colabora en proyectos de investigación con el objetivo de brindar una mejor atención a las

personas a las que se les ha diagnosticado esta enfermedad y alargar su esperanza de vida".

Finalmente, la Asociación CMM ha agradecido la colaboración y la donación, y ha informado "que el importe irá destinado a que la investigación en cáncer de mama metastásico siga avanzando, ya que esta enfermedad, a día de hoy incurable, es la principal causa de muerte entre mujeres de 35 a 50 años en España, siendo más de 3.600 las fallecidas (y también fallecidos en un pequeño porcentaje) el año pasado. A pesar de todas estas dificultades, nosotras queremos seguir viviendo, y para ello necesitamos MÁS INVESTIGACIÓN PARA MÁS VIDA"

Orange, por la conservación del medio ambiente

Campañas como esta, realizada en Bilbao, ofrecen la posibilidad de mejorar el medioambiente reciclando los móviles obsoletos. Por un lado, su recuperación permite ampliar la vida útil de muchos de estos dispositivos, lo que se traduce en una reducción de las necesidades de energía y materias primas necesarias para la fabricación de nuevos teléfonos. Y por otro, los móviles usados contienen valiosos minerales, cuyas reservas están disminuyendo drásticamente y que se pueden recuperar, así como sustancias delicadas que hay que requieren de un tratamiento adecuado.

Se estima que, si se reciclaran 2.000 millones de móviles al año en todo el mundo, se podrían reutilizar 60.000 millones de toneladas de recursos escasos, presentes en dichos terminales, con un positivo impacto tanto para el entorno como para la creación de empleo.

Dentro de su compromiso responsable con el entorno, Orange realiza continuas campañas de reciclaje de terminales móviles, tanto en sus tiendas, como en instituciones, empresas y colegios. La compañía combina los beneficios intrínsecos del propio reciclaje (ahorro de recursos naturales, oportunidades de empleo, etc.) con labores solidarias, como la realizada en esta ocasión con la Asociación Española de Cáncer de Mama Metastásico.

La compañía se ha marcado, para 2025, el objetivo de que el 10% del volumen de sus ventas provengan de terminales móviles puestos a nuevo y así contribuir a cerrar el círculo sostenible. Su plan estratégico contempla, además, que el 20% de las inversiones para equipos de red y TI se utilicen para comprar equipos reacondicionados.

El compromiso medioambiental de Orange está alineado con el ODS 13 (Cambio Climático).

Más información:

https://somosresponsables.orange.es/entorno/

https://somosresponsables.orange.es/informe-no-financiera-orange-espana-2021/